

## Segmentación del mercado

Nuestro negocio está situado en Valladolid, en el centro.

Está dirigido al público que supere los 12 años (aunque tiene más stock dirigido a mujeres es para ambos géneros). Si el cliente desea una talla menor puede encargarla por la página web y nos pondremos en contacto con él para informarle si es posible conseguirle el pedido.

Los precios dependerán del tipo de ropa, siendo las más caras las de marca y ropas tradicionales exóticas. Las baratas son las que tienen un diseño sencillo y simple. Hay mucha variedad de precios perfecto para cada tipo de cliente.

Hay varias tiendas en distintas zonas geográficas, algunas son para clientes con alto poder adquisitivo ya que el stock será muy exclusivo y con los mejores materiales.